

Las asociaciones locales discuten con el gobierno municipal el nuevo plan de urbanismo

F. M. O. • SALOBREÑA

Representantes de distintas asociaciones locales se han reunido con el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, para conocer el proyecto de futuro para la localidad, ahora que está en revisión el Plan de Ordenación Urbana en sus desarrollos turístico y agrícola, y el destino que le aguarda al Casco Antiguo y los anejos de Lobres y La Caleta.

Para Pérez Cobos, el interés por este encuentro es una muestra de la inquietud de los salobreñeros para que se construyan los establecimientos hoteleros anunciados.

El vicepresidente de la asociación El Peñón, Francisco Martín Collado, declaraba al término del encuentro que el Ayuntamiento, mediante la revisión del Plan General de Ordenación Urbana, quiere hacer una apuesta por compatibilizar el desarrollo turístico y agrícola del municipio.

Los asistentes a la reunión también se interesaron por el casco antiguo de Salobreña y las pedanías de Lobres y La Caleta, compromiso que, desde la alcaldía, pasa por agilizar la redacción de los proyectos para la construcción de viviendas sociales en estos núcleos de población y a incentivar la inversión en el Casco Antiguo.

El alcalde valoró la cita con las asociaciones, lo que muestra el deseo de que se construyan las 4.000 plazas hoteleras anunciadas.